

Ehrung in Rom für Cottbuser

Anfang Oktober fand in Rom die Verleihung des Preises der Fondazione Lemmermann statt. Der Preis ist mit einem Stipendium von 10 Millionen Lire zur Förderung junger Wissenschaftler verbunden. Baron Basilio Lemmermann testamentarisch verfügt.

In einer feierlichen Zeremonie erhielten der US-Amerikaner Gabriel Lazar Lannce, für seine Studien zur Bedeutung des Jesuitenordens in der ersten Hälfte des 16. Jahrhunderts in Rom, die Römerin Michaela Lucci für ihre anthropologischen Forschungen zur Entwicklung der stadtrömischen Bevölkerung während des Mittelalters, sowie der aus Cottbus stammende Rocco Thiede den Preis verliehen.

Besonders für den Kunsthistoriker Rocco Thiede ist dieses internationale Stipendium, das mit der Förderung seiner Dissertation zum Thema der Italienreise und des Romaufenthaltes 1828/29 von Carl Blechen (1798 – 1840) verbunden ist, eine Anerkennung seiner jahrelangen Forschungen.

Catarina Hofmann